

LLAMAMIENTO POR UNA CONFERENCIA ECOSOCIALISTA EUROPEA

La crisis ecológica, de la cual el cambio climático es su manifestación más inquietante, representa una amenaza sin precedentes para la humanidad y el medio ambiente. En la raíz de esta catástrofe se encuentra una civilización – el capitalismo occidental – fundada sobre la acumulación ilimitada de ganancias, el consumismo y el fetichismo hacia las mercancías, mientras que su lógica de expansión sin límite se revela incompatible con la protección de la naturaleza.

Consideramos que las respuestas ofrecidas por el sistema capitalista (capitalismo verde, desarrollo sostenible, mercado de carbono, energía nuclear, etc...) son inaceptables y no están a la altura de la urgencia ecológica y social a la que se enfrenta la humanidad.

El ecosocialismo es una tentativa original de articular las ideas fundamentales del socialismo con los avances de la crítica ecológica. Su objetivo es una nueva civilización, un modo de vida alternativa, fundada sobre nuevos valores sociales y éticos. El ecosocialismo no es compatible con el capitalismo. Nuestro ecosocialismo es anticapitalista y feminista.

Para avanzar juntos en la construcción de esta alternativa, y a la iniciativa del grupo ecosocialista de solidaritéS (Suisse), os proponemos unos



Encuentros ecosocialistas en Ginebra

los días del 24 al 26 enero 2014

Nosotros participaremos y llamamos a la participación de todas las organizaciones, movimientos, colectivos y personas que se inscriban en esta andadura. El objetivo de este encuentro es: compartir experiencias, elaborar y profundizar en nuestro concepto de ecosocialismo, desarrollar un programa común así como proponer campañas en común.

Liste de signatarios

Bélgica: Jérémie Cravatte (CADTM), Sébastien Kennes (Rencontre des Continents / Comités Action contre l'austérité en Europe), Daniel Tanuro (LCR), Francis Taylor (Climat et justice sociale), Christine Vanden Daelen (CADTM)

Canadá: Gorica Orsholits

Cataluña: Andreu Coll Blackwell, Monica Vargas, Esther Vivas

Colombia: Laura Flórez (Partido Communista Colombiano capítulo Europa)

Estado español: Mariano Alfonso (Izquierda Anticapitalista), Diego Cañamero (SAT Andalucía), Marcelo Despessailles, José Errejon, David Fernandez Sanchez (Ecosocialistas de la Region de Murcia), Mari-Carmen Garcia (SAT Andalucía), Manolo Gari, Yayo Herrero, Asunción Jimenez (ATTAC Canarias), Francisco Martínez Martín, Ladislao Martinez, Alberto Mataran Ruiz, Féderico Pacheco (SOC Andalucía), Jaime Pastor, Jorge Riechmann, Juan Manuel Sánchez Gordillo, Joaquín Vega Padial

Euskal Herria: Josu Egireun, Txetx Etcheverry (ELA Euskadi), Ivan Molina Allende (Antikapitalistak EH), Mikel Noval (ELA Euskadi), Ainhara Plazaola (ELA Euskadi)

Francia: Christophe Aguiton, Mathieu Agostini (PG), Didier Aubé, Fernand Beckrich (NPA), Brigitte Boulier (NPA), Jacques Cambon (ATTAC 74), Renaud Castel (NPA), Dominique Cellier (NPA), Martial Chateau (GA y réseau SDN), Marijke Colle (NPA), Annick Coupé, Cedric Durand, Nadege Edwards (GA 33), François Favre (NPA), Laurent Garroust (GA), Vincent Gay (GA), Janette Habel, Nicolas Haeringer (Mouvements), Hendrik Davi (Ensemble, FDG, CGT), Michel Husson (ATTAC), Damien Joliton, (GA 93), Razmig Keucheyan, Pierre Kohmiju (GA 13), Matthieu Le Quang (France-Equateur), Michel Lepesant (MOC), Jacques Lerichomme (GU), Michael Löwy, Laurence Lyonnais (GA 25), Dominique Malvaud (NPA), Mathieu Menghini, Roxanne Mitralias (GA), Corinne Morel-Darleux (PG), Gilles Monsillon (AlterEkolo/FASE), Arno Münster, Sophie Ozanne (NPA), Christine Poupin (NPA), François Ralle-Andreoli (PG), Claudine Reboux (Ensemble-FdG) Anita Rozenholc, André Rosevègue (GA 33), Pierre Rousset (ESSF), Catherine Segala (NPA), Nicolas Sersiron (CADTM), Roseline Vachetta (NPA), Eric Van Caeyselee (GA 94), Sylvie Van Caeyselee (GA 94), Gérard Voinnet (Parti de Gauche Haut-Doubs), Sophie Zafari (syndicaliste)

Gran Bretaña: Miguel Franco (Socialist Resistance)

Italia: Maria Grazia Campari, Raffaella Casolino, Gigi Viglino (Siniestra critica)

México: Efrain Cruz Marin

Perú: Daniel Mathews (Frente de Defensa Ecológico de Chilca)

Portugal: João Camargo (Bloco de Esquerda)

Québec: Jonathan Durand Folco (Réseau écosocialiste), Ariane Gobeil (Réseau écosocialiste)

Suiza: Javier Aguayo, Kallia Apazoglou, Jean Batou (solidaritéS), Sébastien Bertrand (solidaritéS), Margot Brogniart, Julien Cart, Joseph Daher (solidaritéS), Félix Dalang (écosocialiste), Diana Delgado (écosocialiste), Jérôme Duclos, Michel Ducommun (solidarités), Vincent Gerber, Gilles Godinat (solidaritéS), Marylène Gueho (écosocialiste), Sébastien Guex (solidaritéS), Valentina Hemmeler Maïga (Uniterre), Mirko Locatelli (Moins!), Tony Mainolfi (solidaritéS), Olivier de Marcellus, Dimitri Paratte (solidaritéS), Bernard Reber, Philippe Sauvin (L'autre Syndicat), Gabriel Sevilla (écosocialiste), Daniel Süri (solidaritéS), Juan Tortosa (solidaritéS), Léon Volet (Regards critiques), Niels Wehrspann (solidarités), Josef Zisyadis (La Gauche)